


Дорогой друг!
Хорошо ли ты знаешь правило о слитном и раздельном 

написании НЕ с именами существительными?  
Проверь себя на тренажёре. Прочитай предложенный 

пример, объясни свой  выбор слитного или раздельного 
написания НЕ с существительным, проверь, нажав на  этот 
пример.

Удачи!  



осеннее (не)настье

(не)правда, а ложь

уже (не)утро

сплошное (не)везенье

испытать (не)доверие

(не)счастье, а горе

осеннее ненастье

 не правда, а ложь

уже не утро

сплошное невезенье

испытать недоверие

не счастье, а горе



(не)нависть к врагу

(не)любовь, а ненависть

(не)достатки в работе

высокий (не)знакомец

(не)брежность в работе

(не)друг, а враг

ненависть к врагу
 

не любовь, а ненависть

недостатки в работе

высокий незнакомец

небрежность в работе

не друг, а враг



держать в (не)воле

(не)лепость ситуации

острая (не)обходимость  

(не)красота, а уродство

(не)умение слушать

(не)умение, а смекалка

держать в неволе
 

нелепость ситуации

острая необходимость  

не красота, а уродство

неумение слушать

не умение, а смекалка


